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nSegretario di Stato per lo Sport Fabbri aParigi per i Giochi 2024 

)rimo impegno ufficiale per 
I Segretario di Stato per lo 
;port Rossano Fabbri che 
la partecipato ieri a Parigi 
dI'incontro dei M i nistri dello 
;port organizzato da UNESCO 
lei giorni che precedono le 
Jlimpiadi. Per il Segretario 
ji Stato Fabbri un pranzo di 
avoro cordiale e costruttivo, 
l margine dell'appuntamento 
)Ienario, con i I Mi n istro dello 
;;port italiano Andrea Abodi. 
6,,1 centro dell'incontro ministe
'iale la collaborazione bilatera
e su più fronti e la volontà con
jivisa di arrivare alla firma di 
JI1 protocollo scuola/sport fra 
Italia-San Marino che contenga 
a possibilità di collaborare an
~he con il territorio circostante 
;ullo sviluppo della cultura e 

della pratica sportiva. 
I l Segretario d i Stato Fa bbri ha 
presentato al Ministro Abodi 
i progetti della sua Segreteria , 
primo fra tutti quello di affian
care la delega allo sviluppo 
economico a quella dello sport 
per una sempre più convinta 
sinergia fra il tessuto impren
ditoriale e lo sport a sostegno 

delle Federazioni sammarinesi. 
Rossano Fabbri (SdS Sport): 
"Una grande occasione per la 
nostra Repubbl ica essere in 
questa storica assemblea. Lo 
sport è il principale veicolo di 
dialogo tra gl i Stati e momenti 
come quest i, creano relazioni 
tra i paesi e consolidano i rap
porti tra i loro rappresentanti 

agevolando il clima di col
laborazione e alimentano 
fiducia reciproca e sinergia 
tra i territori. Sono orgoglio
so di rappresentare la nostra 
amata Repubblica che grazie 
allo sport e ai nostri atleti, è 
tra i grandi del mondo. Sono 
estremamente sodd isfatto del 
pranzo con il Ministro Italiano 
Andrea Abodi. Con il Ministro 
abbiamo affrontato tanti temi 
che interessano i nostri territori 
ed entrambi abbiamo espresso 
la volontà di aumentare le col
laborazioni e le sinergie. Con il 
Ministro Italiano abbiamo già 
preso accordi per una sua visita 
entro la fine dell 'estate a San 
Marino per concludere la firma 
di importanti protocolli tra i 
nostri paesi". 

LA DELEGAZIONE DEL CONS APARIGI CON I 

REGGENTI. OGGI GIORGIA CESARINI IN CAMPO 

::Ili atleti Alessandra Gaspa
relli (atletica leggera 100 metri 
piani), Loris Bianchi (nuoto 
~OO metri stile libero) e Myles 
t\mine Mularoni (lotta catego
ria -86 kg) hanno raggiunto ieri 
in tarda mattinata Parigi per 
:ominciare l'avventura ai Gio
:hi della XXXlll Olimpiade. 
Sul volo diretto da Bologna 
31l'aeroporto Charles de~Gaulle 
: 'erano anche i I presidente del 
CONS, Gian Primo Giardi , 
~ il segretario generale Eros 
Bologna con lo stafftecnico e 
i fisioterapisti. Ad accogl ieri i 
il capo missione Christian 
Forcellini e il vice Anna Lisa 
Ciavatta, che li hanno accom
pagnati al Villaggio Olimpico, 

dove hanno già trovato posto l'arco ricurvo) che completa
Alessandra Perilli (tiro a volo) no la squadra sammarinese 
e Giorgia Cesarini (tiro con in questa edizione 2024 delle 

Olimpiadi estive. 
Sono nella capitale francese, 
raggiunta con la delegazione, i 
Capitani Reggenti, Alessandro 
Rossi e Milena Gasperoni , 
che sono attesi da impegni isti
tuzionali in agenda e dalla cena 
istituzionale con la delegazione 
del CONS fissata per sabato 
prossimo 27 luglio a Paris 
Seine - Port de Bercy. 
Il calendario delle gare prevede 
subito il primo impegno, oggi, 
quando a Ile ore 9 e 30 Giorgia 
Cesarini scenderà in campo a 
Les Invalides per affrontare la 
sfida che deciderà gli abbina
menti in vista dell 'eliminazione 
diretta in programma il 30 
luglio. 

Il San Marino Calcio ufficializza l'acquisto di Gianluca Urbinati 

Il San Marino Calcio co prossima stagione 2024-25. dall'ex capitano di Fano e 
munica che il DS Gianluca Urbinati, centrale di piede Fermana ricordiamo anche 
Bollini ha concluso l'acc ordo destro, ha militato nelle Cattol ica , Castelfidardo, 
con il classe '87 Gianluca ultime due stagioni nell'Alma Gubbio, Ravenna. Gianluca 
Urbinati. Martedì l'ufficializ Juventus Fano. Urbinati arriva a San Marino 
zazione dopo che già da due L'es perto calciatore van per mettere la sua esperien
settimane, nella sede del club, ta oltre 200 presenze tra i za a disposizione di mister 
il calciatore aveva sottoscritto professionisti e quasi 400 Cascione pronto ad iniziare la 
il contratto che lo legherà alla nei campionati dilettanti. preparazione con i suoi nuovi 
società sammarinese per la Tra le casacche indossate compagni. 


